

# 中尾小だより

〒336-0932 さいたま市緑区中尾 2596-1

HP <http://nakao-e.saitama-city.ed.jp> TEL:048-873-0216 FAX:048-810-1120

学校教育目標  
知・徳・体の調和のとれた  
心豊かな児童の育成

## 「なりたい職業は・・・」

校長 小長谷 雅彦

この所、やっと秋らしくなってきました。朝晩と日中との寒暖差が激しく、インフルエンザや発熱等の体調不良の児童もまだ見られます。活動しやすい気候ではありますが、適度な睡眠や休息をとりながら体調管理に気を付けていってほしいと思います。

9月29日(金)は2年生の遠足、10月5日(木)～7日(土)は5年生のたかつえ自然の教室、10月13日(金)は1年生の遠足が実施されました。私は、2年生と1年生の遠足に帯同したのですが、4月当初に比べて話を聞く態度が立派になり、友達と協力してグループ活動をしている場面が見られ、嬉しく思いました。5年生のたかつえ自然の教室はあいにくの雨の天気が続きましたが何とか実施でき、子どもたちの成長が感じられたとの報告を受けました。延期になった3、4年生の社会科見学も11、12月で実施する予定です。

さて先日、本校の6年の総合の学習で「なりたい自分・就きたい職業を考えよう」という授業を見る機会がありました。9月の未来くる先生(パティシエ 浅田様※写真左)、10月のハートフルサッカーの中での講話(浦和レッズ 落合キャプテン※写真右)と関連しながら進めて



いく単元です。その中で、将来なりたい職業ランキングについて調べている児童がいて私も興味をもち、ネットで調べてみると、色々な企業や団体が行っていることが分かりました。どこが行っているかによって差はかなりありますが、その中で目に留まり、嬉しかったのは、どのアンケートでも、「教員」や「学校の先生」が結構上位にランクインしていることでした。最近では、世間的に働き方等で話題になることが多いのにも関わらず・・・小学生の女子にとってのランキングでは以前から上位にありましたが、女子に比べ、低いランキングになっている男子も中・高生になるとランクが上がってくるものも多かったです。

振り返ってみれば、親が家で仕事をしているご家庭は別として、子どもたちにとって教員を職業としてみたときに、ほぼ毎日接していて、身近で何をしてるかが分かるモデルであることに改めて気付きました。だからこそ、ランキングでは、上位に居続けることが必要な気がします。昔に比べて書物やネットから様々な職業について詳しく知ることができ、キッズニアなどの職業体験施設も増えています。世の中はいろいろな職業で成り立っています。親の希望もあるでしょう。これから出会う人や学習・経験を通して子どもたちのなりたい職業は変わっていくかもしれませんが、小学校時代の子どもたちに仕事としての教員や学校のよさを示しながら、身近なモデルであることを意識して、私たち教員は、日々の職務に努めていかなければならないのではとも考えさせられました。

11月は、PTA主催のふれあいフェスティバルや、校内行事として、さくらんぼ音楽会や土曜公開があります。月末から12月にかけて懇談会も予定されています。ぜひ、多くの皆様にご来校いただき、子どもたちと学校の様子をご覧ください。